
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 388 /2021 
 

 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria competente, sobre o Ofício SEGOV- nº 01070/2021, 

referenciado ao Requerimento 341/2021, as seguintes informações: 

 

1. Em qual prescrição do CONTRAN, a Secretaria responsável se baseia para a 

não implantação da lombada? 

 

2. Se não é possível implantar a lombada, quais medidas serão tomadas para 

conter a velocidade dos veículos em frente à escola? 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Uma das funções do vereador é levar ao conhecimento do poder executivo 

as variadas demandas do pagador de impostos. Infelizmente não ficou claro o motivo da não 

implantação da lombada, solicitada pelos cidadão que utilizam a Rua Artur Nogueira, muito 

menos ainda quais serão as medidas tomadas para que encontre-se uma solução para o 

problema identificado por eles. Buscando dar maior celeridade para a Administração Pública 

e justificativa mais clara para a população é que solicitamos tais informações neste 

requerimento, assim justifica-se essa propositura. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações do 

presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 22 de Novembro de 

2021. 

a. VEREADOR ERIVETON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 23 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 24 de novembro de 2021. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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